

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan yang telah dibahas pada bab sebelumnya dapat disimpulkan bahwa guru PPKn sangat berperan dalam pembentukan karakter siswa kelas X di SMA Negeri 6 Medan, hal ini dapat dilihat dari tingginya persentase jawaban responden sebesar 76,43% yang tergolong baik/tinggi. Guru telah melaksanakan perannya secara maksimal dalam mendidik, mengajar, membimbing, dan juga menjadi teladan yang baik bagi siswa di lingkungan sekolah.

Dalam membentuk karakter siswa, guru selalu mendidik siswa untuk taat terhadap aturan yang berlaku di sekolah seperti memakai seragam dan atribut lengkap ke sekolah, datang tepat waktu, dan menjaga ketertiban di kelas maupun di lingkungan sekolah sehingga tercipta karakter disiplin dalam diri siswa. Selain itu peserta didik juga diajarkan untuk bersikap jujur dan peduli sesama dengan menjaga sopan santun baik terhadap sesama siswa, guru, maupun staff sekolah di lingkungan sekolah. Guru juga menanamkan nilai religius dalam diri siswa dengan mengarahkan siswa untuk berdoa terlebih dahulu sebelum memulai pembelajaran. Dengan nilai religius ini diharapkan siswa mampu menyayangi dan saling menghargai satu sama lain di lingkungan sekitar dan dapat menerapkan nilai-nilai pancasila.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan pada peran guru PPKn dalam Pembentukan karakter. Adapun saran dari peneliti yaitu adanya perhatian khusus dari kepala sekolah, guru, dan juga staff sekolah dalam membentuk karakter siswa di lingkungan sekolah. Selain itu orang tua juga berperan penting dalam pembentukan karakter siswa di lingkungan rumah maupun disekitar.

Diharapkan agar guru PPKn dapat terus mempertahankan dan juga meningkatkan profesionalismenya dalam mengajar dan membina karakter peserta didik agar tercipta siswa yang memiliki wawasan yang luas dan berkarakter. Dalam pembelajaran PPKn, guru juga diharapkan untuk mengembangkan metode pembelajaran agar pembelajaran tidak terkesan monoton sehingga siswa memiliki semangat dalam mengikuti pelajaran PPKn.

Diharapkan siswa memiliki kesadaran yang tinggi akan pentingnya memiliki karakter yang baik di lingkungan sekolah maupun lingkungan sekitar sesuai dengan pengimplementasian nilai-nilai yang terkandung dalam pancasila.

